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深入开展%两学一做&

凝心聚力加快发展

市委老干部局
本报讯 !记者李凤霞 通讯员 史

玉林 "近日#市委老干部局召开$两学

一做%学习教育工作会议#对$两学一

做%学习教育工作进行动员部署&

会议要求 #要抓住关键 '扭住重

点#切实把行动统一到$两学一做%学

习教育重点任务上来& 要打牢$学%这

个基础# 在学思践悟中牢记党规党

纪#坚定正确政治方向#养成纪律自

觉# 坚定中国特色社会主义道路自

信'理论自信'制度自信& 要扭住$做%

这个关键#结合$对照(两学一做)标

准'争当老干部贴心人%和 $下基层%

等主题实践活动# 强化责任担当#用

实际行动体现学的成效& 要抓住$改%

这个核心#把解决问题的过程贯穿于

学习教育全过程&

会议强调#要把责任统一到务求

学习教育实效上来#确保活动不走过

场& 要加强组织领导# 确保市委老干

部局的安排部署落到实处& 要大力宣

传 $两学一做% 学习教育的做法和成

效#加强舆论引导#营造良好氛围& 要

坚持统筹兼顾#把$两学一做%活动与

学习宣传贯彻党的十八大和习近平

总书记系列讲话精神结合起来#与完

成好老干部各项工作结合起来#借$两

学一做%活动之力推进老干部工作创

新发展#为加快实现周口崛起'富民强

市'全面建成小康社会作出积极贡献&

开发区

本报讯 !记者 刘彦章 通讯员

李清华 李献伟" 近日# 开发区召开

$两学一做%学习教育工作会议#传达

学习贯彻市委书记徐光在全市$两学

一做%学习教育工作会议上的讲话精

神
!

教育引导党员干部进一步增强政

治意识'大局意识'核心意识'看齐意

识#以学促做'知行合一#做新时期的

合格共产党员&

会议强调#要把$两学一做%与开

发区的实际工作紧密结合#与促进招

商引资'项目建设'社会稳定'城市管

理'基层组织建设'党风廉政建设'创

建省级文明城市'优化发展环境等工

作有机融合# 充分发挥先锋模范作

用#全员参与#整体联动#确保$两学

一做%学习教育取得扎实成效&

为促进$两学一做%学习教育工

作开展# 开发区成立了工作领导小

组#制订了实施方案#列出了学党章'

学系列讲话的时间表# 将有序实施

$两学一做%学习教育&

周口港区

本报讯!记者 张艳丽"

"

月
#$

日

上午#周口港口物流产业集聚区召开

乡镇党委换届暨$两学一做%学习教

育工作动员大会#对港区乡镇党委换

届工作进行安排#对港区开展$两学

一做%学习教育工作进行动员部署&

就如何做好乡镇党委换届工作#

会议要求#要把握政策#严格程序#精

心谋划换届的各项工作#选出政治坚

定'作风过硬'实绩突出'群众信任的

优秀领导干部&

关于如何扎实开展好 $两学一

做%学习教育工作#会议强调#一要提

高认识'切实增强开展$两学一做%学

习教育的政治责任感和自觉性&二要

严格标准#扎实做好$两学一做%学习

教育关键环节工作&港区各级党员干

部在学习过程中# 要真学' 真懂'真

信'真用#要紧密结合港区实际#分门

别类找准问题#丰富内容#创新载体#

切实增强针对性'实效性&要坚持$两

手抓'两促进%#把学习教育与创建省

级文明城市相结合#与加强基层组织

建设相结合# 与全面从严治党相结

合&三要加强领导'精心组织#有力有

序有效推进$两学一做%学习教育&

市科协
本报讯!记者 李凤霞 通讯员张

博"

"

月
%$

日上午#市科协召开全体

党员干部会议#传达学习市委$两学

一做%工作会议精神#对市科协$两学

一做% 学习教育工作进行了安排部

署&

会议强调#$两学一做%工作是巩

固拓展党的群众路线教育实践活动

和$三严三实%专题教育成果'全面落

实从严治党的重要举措& 应从顶层

与基层的关系' 个体与群体的关系'

集中性与经常性的关系'学习教育与

工作实际的关系等方面充分认识$两

学一做%的重要意义&

会议要求#要把学习党章党规与

学习习近平总书记系列讲话精神统

一起来#通过原原本本学'反反复复

学$知其然%#通过联系实际学'深入

思考学$知其所以然%#确保学习教育

取得实效&$学%是基础#$做%是关键&

要将$两学一做%与科协工作相结合#

把握科协系统深化改革的大好机遇#

全面贯彻落实中央'省委'市委加强

和改进党的群团工作的意见#查找不

足'补齐短板#推动全市科协工作再

上新台阶&

太康润泰纺织!大众创业新平台
"

记者 刘俊涛

位于太康县产业集聚区内的润泰

纺织有限公司#是一家集纺织'服装'织

造'销售于一体的一条龙企业& 该公司

占地面积
&$

万平方米#员工
'$$$

多名#

年加工
%("

亿件中高档服装&

走进润泰纺织有限公司的织布车

间#高速旋转的近百台针织圆盘机气势

恢弘& 该公司采用了行业领先的台湾产

新型纺织设备#生产出的面料大多质地

较薄#呢面光滑#纹路清晰#光泽自然柔

和#手感柔软而富有弹性&

在润泰纺织有限公司服装制造车

间#多条智能化不落地吊挂生产线在芯

片的控制下#一匹匹布经过裁剪'分包#

被工人挂在不落地生产线的起点后#就

开始了从布料到成型的神奇旅程& 一件

衣服经过各个工序的加工#实现从原料

到成品的制造全程不落地&

$我们要打造一个包括人才'科技'

创新'平台'团队的新实业& 这是一个大

众创业的新平台& %公司负责人洪英豪

信心满满&

河南润泰纺织有限公司所属$香港

磊磊集团%# 其旗下除河南润泰纺织有

限公司外#还有
"

个分公司#分别是河

南磊磊纺织有限公司'南通天顺色织有

限公司'南通天龙纺织有限公司'广州

磊磊贸易有限公司'上海灏创服饰设计

有限公司& 有了集团做强大后盾#河南

润泰纺织有限公司才有了更大的发展

空间&

洪英豪眼中的新实业#是一个全新

的大众创业平台& 现在的工业格局与以

往大大不同#更注重融合的理念& 如果

以一个人的力量去拓展公司#不利于公

司快速发展& 企业需要改变员工合作模

式#变雇佣为合作#让这些人把企业当

成自己的事业& 现在有的外出务工人员

已经在外工作多年#他们有经验 '有技

术'有能力'了解市场'有创业意愿#但

他们缺少平台& 未来新实业就是这样一

个专业服装创业型平台#合作模式可以

多样化& 他们可以利用集团现有厂房和

设备#自己开发产品#自己下单& 磊磊集

团可以为这样的人插上翅膀 # 装上轮

子#让他们飞起来#跑起来#实现合作共

赢&

高效的工作和精良的设备令润泰

纺织有限公司在行业中拥有了话语权&

目前# 该公司与国际知名品牌优衣库'

)*+*

'柒牌等建立了良好的合作关系&

该公司商业经营网站遍布世界各地#其

自主设计开发的布料款式已经突破

&$$$

种# 且保持着充足的现货供应#产

品远销美国'英国'意大利'韩国'日本'

加拿大& 该公司先后荣获$质量诚信服

务单位%'$中国著名品牌%'产品创新设

计金奖% 等称号& 该公司建设项目在

'$%"

年被定为河南省第一批
*

类重点

建设项目和周口市重点建设项目&

!!!!!!!"

月
%"

日 ! 在商水
''$

千伏章

"华#谷"庄$线路架设现场!周口供电

公司组织施工人员加班加点% 紧张施

工! 确保夏季用电高峰期到来前工程

顺利投运& 该工程完工后将大大提高

周口部分区域的供电可靠性&

魏树林 张岩 摄

挤
掉
水
分
留
!干
货
"

何
钜
铭

某单位每年都组

织员工培训! 今年改

了方式' 将培训期由

,

天压缩为
&

天 !简

化开班和结业仪式 !

增加实训%答疑环节&

时间短了!内容实了!

节约了经费! 还更见

实效& 学员纷纷为之

点赞&

培训也好 !开会

也罢 ! 干任何工作 !

不搞虚头巴脑的东

西 ! 而是拿出 (干

货 )! 这样的务实之

举深得人心 &党的十

八大以来 !社会各界

对干部作风评价高

了 ! 很重要的一条 !

就是 (实 )了起来 '政

府门户网站的信息

公开更简洁明了 !与

网民的互动明显增

强 *窗口部门的便民

指南 !群众如何办事

的 (

%

%

'

%

&

)写得更加

清楚 *向上级领导汇

报工作时 !也少了戴

帽穿靴的套话 !多了

实实在在的内容++不需要每次都

有什么大动作 !把各项工作 %各个环

节中的水分挤掉 !多拿点 (干货 )!就

会形成作风的大转变 &

务实是一种作风!也是一种能力&

学会从顶层到底层优化设计% 以系统

思维统筹协调! 我们能挤除的水分还

有很多&

沈丘县倾力提升城市品位
治理脏乱堵 城市变新颜

本报讯 !记者 韦伟 通讯员 肖飞"

"

月
%%

日#对沈丘县城交通管理来说是

一个里程碑式的日子& 从这一天起#全

县所有载客三轮车停运#并禁止进入城

区道路& 自沈丘县
-

月开展$两创建一

整治%!即创建省级文明城' 卫生县城#

整治三轮车"活动以来#县城环境有了

显著改观# 交通拥堵现象得到极大缓

解#城市品位逐渐提升&

营造浓厚氛围& 为使$两创建一整

治%工作深入人心#沈丘县进行全覆盖'

多角度'深层次的宣传发动#通过电视'

大型广告牌'公益广告'公交车'出租车

等#广泛传播文明知识#使文明县城创

建工作家喻户晓#形成了$文明创建'全

民参与'人人有责%的浓厚氛围 & 据统

计#一个月来#该县电视台共播发各类

报道
,$

条#政府网站 '微博 '沈丘贴吧

等发布新闻'网贴'微信
&,$

多条#总浏

览量超过
'&

万人次& 全县共出动执法

人员
%$$$

多人' 执法车辆
&$$

多台#印

发宣传单
%$

万份#张贴政府公告
'

万多

份&

取缔不法行为& 该县的北关农贸市

场附近#多年来一直有家禽及瓜果蔬菜

经营户占道经营 # 致使该区乱糟糟一

片&

-

月底#该县执法人员#进店入户#耐

心规劝#教育引导广大市民和商户深入

了解城市管理法规'市容管理标准和专

项整治要求#最大限度地赢得群众的支

持理解与积极配合& 对于不愿配合的非

法占道经营户#他们采取强制措施& 如

今#经过集中整治#该地区面貌焕然一

新&

"

月初#国家
&*

级旅游景区$中华槐

园% 门口的非法占道经营小吃摊不见

了*各个十字路口违法搭建的小卖部拆

除了*$三公开%广场非法占地经营的私

人游乐场取缔了++微博上' 贴吧里'

朋友圈中#沈丘人民纷纷赞叹&

治理非法营运&非法营运三轮车常

常穿梭于大街小巷#给城市交通安全带

来隐患&

"

月
%%

日#该县将城区内五条

主干道的
-$

个路口划分为五个路段并

设立特殊执勤岗#分别明确
%

名副县长

为综合执法组组长# 由住建' 交通'城

管'工商'质监主要负责同志担任副组

长& 对每一个路口#均明确了
%

名责任

人 '

'

名交警和由
'$

人组成的执勤执

法队伍进行拦截 ' 扣留载客营运三轮

车& 据悉#该县此次城区三轮车集中整

活动共抽调各相关单位干部
.$$

余人#

当日扣留非法营运三轮车
-$$

多辆#三

轮车造成的城区拥堵现象得到明显缓

解&

全力美化家园& 此次活动#每个单

位都有责任田&每逢周五下午#从领导干

部到普通职工都会来到各自的卫生区

内#和环卫工人一起#共同清扫道路两侧

绿化带内的杂草'垃圾#清理路灯灯柱上

的小广告&活动中#各分包单位除了要负

责辖区内的环境卫生# 还要负责和沿街

商户签订$门前五包%责任制#督促他们

做文明商户&该县充分发动广大志愿者'

离退休党员干部数千人次# 到城区各要

道开展文明交通劝导 ' 秩序维护等活

动#制止各种不文明行为近万起&

实行综合管理& $(两创建一整治)

工作是一项系统工程#关系到全县经济

社会的发展大局#涉及到城市管理的方

方面面#这就要求我们要站在全局的角

度#综合性地开展各项工作& %沈丘县委

书记皇甫立新说&该县以城市管理综合

行政执法局为主#多部门联动 #进行精

细化管理#着力抓好重点路段 '重点区

域' 重要场所的环境卫生综合整治#严

管占道经营 ' 私搭乱建等违法违规行

为*强化督促检查#对城区内所有路口

进行不间断'无缝隙督查#一天一通报#

集中整治工作取得明显成效&

通过一个多月的集中整治#城区中

占道经营'出店经营'私搭乱建等现象

没有了#文明出行'合法经营的理念深

入人心& 做文明人'办文明事'创建文明

县城成为全县人民的共识&

记者走进百年淮中

体验教育教学#!"!$模式
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